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MUNICIPALIDAD DE CONCHALÍ 
CONCEJO 

RESUMEN ACTASSIs 	iINARI 
C  NC  JO 

JUEVES 14 DE CTI.I‘BR 15:30 HRS 
MODALI AD REMOTA 
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r Re 'é De 

En Conchalí, se inicia la sesión ordinada d 
salón La Cañadilla, presidida por el Alca 

CONCEJALES PRESEN1FE  

1. SRA.  GRACE  ARCOS M 	 SENCIAL 
2. SR.  SANTIAGO ARRIAGI 	 RESENCIAL 
3 SRA. MARJORIE ME110 	 ESENCIAL 
4. SRA. PATRICIA MOLINA Me L 	 ESENCIAL 
5. SRA. DENNISSE PALACIO G"MAN 	PRESENCIAL 
6 SRA. NATALIA SARMIENTO MEDINA 	 ÍA  REMOTA 
7.  SR.  CARLOS SOTTOLICHIO URQU1A 	PRESENCIAL 

CONCEJALES AUSENTES  

1.  SR.  MARIO SOTO ALARCÓN 	 A SENTE 

DIRECTORES MUNICIPALES  

1. MARÍA TERESA ARROCET RAMÍREZ ADMINISTRADORA MUNICIPAL 
2. DANIEL BASTÍAS FARÍAS 	 SECRETARIO MUNICIPAL 
3. RODRIGO HORTAL SANDOVAL 	DIR. TRÁNSITO Y TRANSP. PÚBLICO 

CORESAM  

1. 	DIRECTOR DE SALUD 	 RODRIGO FERNANDEZ 

TEMAS:  

1. Aprobación Acta Sesión Ordinaria 02.09.21. 

2. Cuenta. 

3. Información Relevante Situación Comunal.- Proceso de Vacunación COVID — 
19. 

4. Aprobación de las Vías (74 tramos) y Aporte Municipal de $180.797.000 para 
Postulación al Llamado 31° Programa Pavimentos Participativos, del 
Ministerio de Vivienda y Urbanismo. 
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5. Aprobación Modificación Presupuestaria N°17 

6. Aprobación Modificación Presupuestaria N°18 

7. Aprobación Modificación Presupuestaria N°19 

8. Autorización para suscribir contrato bajo modalidad de trato Directo Servicio de 
Recolección y Traslado de Residuos Urbanos en la comuna de Conchali: 

Proveedor: Aseo Urbano y Áreas verdes TRANFISCH Ltda. 

Monto Mensual suma alzada: $22.700.000 con IVA Incluido 

Vigencia: a contar del 18 de Octubre al 16 de Febrero 2022 

9. Aprobación Proyectos FIDOF 2021 

10. Presentación de solicitudes de Anteproyectos y Permisos de Edificación Año 
2020-2021 

11. Aprobación Plan Maestro de Recuperación Barrial del Barrio 
Panamericana Norte  UV  04. 5  del Programa Quiero MI Barrio. 

12. Aprobación Modificación Convenio de Implementación entre la Seremi 
MINVU RM 	y la Municipalidad de Conchali, por la Fase I del Programa 
de 	 Recuperación de Barrios, del Barrio 
Remodelación Panamericana Norte,  UV  4. 

13. Varios. 

COMPLEMENTO CITACIÓN  

1.- Aprobación Modificación Cronograma FIDOF 2021 

COMPLEMENTO CITACIÓN 2  

1.- Aprobación Permiso de Uso de Multicancha ubicada al interior de la plaza Asunción 
en Asunción con Ferrada, población  Juanita  Aguirre, por un periodo de 5 años, a las 
siguientes organizaciones: 

- Centro de Madres Gabriela Mistral 

o General de Padres y Apoderados del Colegio Nueva Alborada 
O 

<<‘‘ 
rupacón Social, Cultural y Deportiva Los Aliados 

(
7) 2 
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2.- 	Aprobación Permiso de Uso del inmueble ubicado en pasaje 7, población 
Presidente Ibáñez, por un periodo de 5 años, al Instituto de Caridad Hermandad de Dolores. 

El Alcalde señor René De La Vega F., pide un minuto de silencio por el fallecimiento de 
Denisse Cortez  Saavedra,  estudiante de derecho, Dirigente de la Organización de Padres 
y Apoderados COPAM, vecina de Conchalí, quien falleció este día lunes, en el marco de las 
manifestaciones vinculadas a los Pueblos Originarios. 

PRIMER TEMA  
APROBACIÓN ACTA 	S. ORDINARIA 02.09.21 

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria del 02.09.21, sin 
observaciones. 

SEGUNDO TEMA 
CUENTA  

1. Oficio N° 940, de fecha 07 de octubre de 2021, del Juzgado de Policía Local, remite movimiento 
de causas del trimestre de Julio, Agosto y Septiembre de 2021. 

TERCER TEMA  
INFORMACIÓN RELEVANTE SITUACIÓN COMUNAL - PROCESO DE VACUNACIÓN  
COVID — 19.  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

El Director de Salud de CORESAM señor Rodrigo Fernández, expone en base a  power 
point,  documento que forma parte integrante de la presente acta. 

90
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SUCRE -- 
MUivicti 
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Nómina de 74 vías a postular al Programa Pavimentos ParticipaLivos 
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• Lista de ~era del 30 llamado 
• Aslgnaclón del anterior Ilamado 30' MS 691 000 

Propuesta Comunal de Proyectos de Pavimentación  2021 
• 74 pasajes a postular, desglosado: 

29 vías de arrastre del 30° llamado anterior 
45 vías nuevas a postular 

vimentar caladas de pasajes, canes y veredas 

• 1,659, viviendas queenfrenten esiascolzad 

• 1235, vecnos partoci pan tes 

• 4500, veomos aprox. se  verían directamente  bone  f iciados (in o  ado  formulario anteosoclat) 

827 rn7 • Total 

16 

PROW°  DE PCSRIPCIÓN  AL 310  LIAMADO PROGRAMA PAVIMENTOS 

SEFIEMLen oficio N1289 del 23 de Abri  I 2#321. instruye e los municipios a: 
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57 ALBERTO CO BO 

58 SAN VICENTE 

SEIS  DE  NOVIEMBRE  ABRAHAM  .1 OLN 

RENA/C0 • AV. GUANACO 
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74 BARCELONA 
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PINTO. AVINDEP.  

IGNOARRERA PINTO 
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Concejo  Municipal y Alcalde 

Nómina de 74 vías a postular al Programa Pavimentos Participativos  
Uy CP•V VIA 

. BWERSICN A PCSTUIAR 	 2.366.121_ 

Se les solícita la aprobación, de los aportes reglamentarios, de 74 pasajes a postular al 31 del Programa Pavimentos 
año 2021, según desglose: 

APORTE VECINO 0.- 

APORTE MUNICIPAL 297,- 

APORTE SERVIU M $ 	2.185324.- 
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Representación 

PASAJES POSTULADOS PERíODO 2O1 t1-201 
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hfiStREO  INVERSION  PROGRAMA PAVIMENTOS PARTICIPATEVOS FERIC03 2016-2020 

Año 

Post. 

Postulados Benerciados Montos Aportes I 

Total Inversión  
.... LIarn.adPasajest Pasajes Ml Municipal Vecinos Serviu 

1016 26 53 	27 259 53 27259 120 057000 15 49' 000 1 222.985 000 S 	1.358.537.000  
2017 27 100 43.455 76  

65 
32.177 
21.921  
24.556 

108391080 
91 394 000 
55 171 	00 

11094000 
09 	0 875 	' 

703.0i00S 

1443.162..000St562.647.000  
2018 ....._........ 
2019 

28 114 z 534 
r- 

$ 	1.131.359.000 ................___ 
158.175.000  29 107 1  41  1 	< 52 

2 0 59 ! 3 383 29 11380 0 0 691 456.000 S 	691456.000  

TOTAL 
2016.2020 5 433 201.808 275 118.303 _ 	75. 	. 00 34.679.000 5.092.482.000 _ $ 	5,502.17 .0 	, 

pwrpAuro.r3rt wrmu 
lurrAzo, erm_NAL PIAWACCN 
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Ejecutaron 51 pasajes en la comuna año 2021 129 

PASAJES BENEFICADOS POR BARRIO 29° 
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SECRETARIO 
MUNICIPAL 

Luego de la presentación el Alcalde ofrece la palabra. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., agradece la presentación, entiende que estas son 
de arrastre del llamado anterior, pero si se van juntado los pasajes que no han sido 
beneficiados desde el 2016, consulta cómo se va priorizando quienes han ido quedando en 
el camino, si es que hay un trabajo con esos sectores, además, consulta si se sabe cuáles 
son los criterios que establece el MINVU para poder privilegiar algunos pasajes por sobre 
otros. Además, consulta por la situación de las garantías que tiene el Municipio para poder 
resguardar el proyecto en su conjunto hacia la comunidad. Señala que en la presentación 
no se aprecia la Unidad Vecinal N° 2, por ejemplo, Estonia con 4 Oriente, este es un sector 
que está bastante cerca de Independencia y que es un sector bastante abandonado, 
consulta si hay una perspectiva de intervención. 

La concejala señora Patricia Molina M., indica que le parece bien que el gasto de este 
tipo de proyectos lo tenga que hacer el Municipio, ya que cuando debía realizar un 
porcentaje la Organización, no habían acuerdos, consulta por qué no está presente alguien 
del Departamento de Obras. Consulta además, porqué en el Barrio Balneario hay un solo 
pasaje, no tiene claridad si el Municipio puede tomar ese sector y postularlo. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., cree que este es uno de los programas más 
importantes de gestión municipal que se ha desarrollado, señala que existen barrios 
completos que se les ha cambiado la fisonomía absoluta al entrar. Cree que el aporte 
municipal debiese entenderse como una retribución de la Municipalidad a los vecinos, 
cuando el vecino paga su permiso de circulación, pagan sus derechos de aseo, su patente 
municipal, cree que el vecino debe entender que el Municipio le devuelve ese aporte y que 
se traduce en una obra específica, concreta y además duradero. Señala que entiende que 
las soluciones en pavimentos, anteriormente se hablaba de 15 años de vida, siempre le ha 
dado vuelta el tema de la solera, entiende que el Ministerio ha eliminado este tema, cree 
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que en la eliminación de la solera es una solución más rápida, no queda resuelto el tema 
de aguas lluvias, este tema no tiene solución en muchos barrios porque no existen 
alcantarillados para aguas lluvias, no hay servidores de aguas lluvias, eso significa que 
cada pasaje debe tener un sistema de escurrimiento lógico, señala que hay pasajes que 
quedan prácticamente encarcelados para el escurrimiento de las aguas, a un año lluvioso, 
señala que habrían serios problemas. Consulta si el Municipio, a través de algún 
Departamento tiene la tuición para establecer que en el diseño se incluya el tema de las 
especies arbóreas, que en algunos casos desaparece y son lugares de acumulación de 
calor, no existe sombra, en el caso de  Juanita  Aguirre son verdaderos laberintos, no hay 
posibilidad de ingresar a determinados barrios si es que no se conocen. 

El Alcalde señor René De La Vega F., en relación a la consulta sobre reparación de 
pavimentación, o si un sector tiene más o menos calles, señala que está vinculado 
netamente al catastro y levantamiento se va realizando durante los años, levantamiento por 
demanda espontanea, por reclamos de los vecinos, por el trabajo que hacen los Dirigentes, 
por el trabajo que realiza la Dirección de Obras, lo que llega desde la Secretaría Comunal 
de Planificación, como también el trabajo que realiza el Departamento de Organizaciones 
Comunitarias, toda esa información nutre a la Secretaria Comunal de Planificación para las 
postulaciones de diferentes pasajes, indica que no todos los pasajes pueden ingresar, 
deben tener algún tipo de desgaste. Indica que SERVIU es el mandante. 

La concejala señora Patricia Molina M., señala que efectivamente SERVIU es el 
mandante, consulta porque es el Municipio quien se debe hacer cargo de los detalles que 
van apareciendo, es un dolor de cabeza para la comunidad. 

El Secretario Comunal de Planificación señor Patricio Hernández, señala que todo 
comienza desde la etapa previa que es analizar la demanda, este debe tener ciertas 
condicionantes, como se indicó, no todos los pasajes entran pavimentos participativos. 
Respecto a la canalización de los recursos, sobre los proyectos de arrastre, indica que 
existe un favor que se asigna a los tramos que se asignan para los años siguientes, la otra 
vía es tratar de postularlo por otra fuente de financiamiento, o realizarlo a través de los PMU 
vía SUBDERE, indica que la diferencia está en que los pavimentos participativos y lo que 
se hace un poco complejo es que para los pavimentos participativos existe una Unidad 
específica en el SERVIU que revisa este tipo de proyectos, si se desea cambiar de 
asignación, es otra la Unidad y se debe hacer una reevaluación nuevamente del diseño. 

El Alcalde señor René De La Vega F., indica que en el caso de los pavimentos 
participativos está vinculado a la fuente de financiamiento directo a través del SERVIU y se 
complementa puntualmente con el aporte de la Municipalidad, finalmente el mandante 
siempre es el SERVIU. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., Indica que lo que entiende se está 
ejecutando hoy, vendría siendo del año 2019 y así sucesivamente, respecto a la 
arborización, señala que ha visto varios proyectos que se han hecho al mejoramiento de 
calles, de pasajes, de veredas, le ha tocado ver a vecinos que sí les gusta el área verde, 
lb,sbajadores les han repuesto el espacio de arborización, consulta si es posible, como 
se ‘ha)lecho en otras comunas, algún tipo de Ordenanza, para que cada domicilio, cada 
vecino 7 nga la obligación de cuidar su área verde y no hacerla desaparecer. 

Cip O 
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El Secretario Comunal de Planificación señor Patricio Hernández, indica que para esos 
efectos, hará las consultas a la Dirección Jurídica. 

La concejala señora Patricia Molina M., señala que en sus varios tenía pendiente abordar 
el tema de la Ordenanza, ya que aún no ha habido pronunciamiento al respecto, es un tema 
que le importa y lo tenía pendiente. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., indica que la historia del Municipio es que ha sido 
muy proactivo, señala que el Municipio lleva una base de datos, no es solo la demanda, 
sino que la proactividad del Municipio. Indica además, que es importante convocar a los 
Dirigentes y tenerlos informados. 

La concejala señora  Marjorie  Melo V., consulta quien ejecuta las obras. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que es por licitación. Señala que cada 
llamado se trabaja de forma independiente. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., para que la comunidad lo tenga claro, licita entonces 
el Ministerio, pero los ITOS son Municipales. 

El Alcalde señor René De La Vega F., indica que los ITOS son del Ministerio. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., consulta quien se hace cargo de la fiscalización, y 
qué pasa si al final del camino hay fallas, a quién debe recurrir el vecino, manifiesta que es 
importante que exista claridad. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que el responsable es SERVIU, el mandante 
es SERVIU, la empresa que ejecuta los proyectos debe rendir a SERVIU, el ITO de la obra 
es SERVIU, paralelamente, la Municipalidad busca un profesional de apoyo para 
acompañar a los vecinos en la ejecución, manifiesta que todo tipo de observación por un 
pavimento no realizado, de forma no correcta, se le debe señalar a SERVIU, indica que 
SERVIU es siempre quien debe responder, la Municipalidad es quien recoge las inquietudes 
en el día a día. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes las Vías (74 tramos) y Aporte 
Municipal de $180.797.000 para Postulación al Llamado 31° Programa Pavimentos 
Participativos, del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. 

QUINTO TEMA 
APROBACIÓN MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N° 17 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastías F., hace presente que el día de hoy, a las 
09:30 horas, sesionó la Comisión de Hacienda, la cual presidio la concejala  Grace  Arcos M. 

La concejala señora  Grace  Arcos Presidenta de la Comisión de Hacienda, indica que 
ha sesionado la Comisión de Hacienda, esta modificación se trata de una modificación al 
presupuesto por 40 millones, bajo el objetivo de aumentar recursos para financiar la 
auditoría financiera al Municipio, como también la auditoría al PLADECO, como se había 
solicitado desde el Concejo Municipal y precisamente el acuerdo de la Comisión, es poder 
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proponer la aprobación de esta Modificación Presupuestaria. 

SEXTO TEMA 
APROBACIÓN MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N° 18  

La concejala señora  Grace  Arcos Presidenta de la Comisión de Hacienda, indica que 
con respecto a la Modificación Presupuestaria N° 18, indica que también se acordó su 
aprobación, se trata de una modificación de $21.250.000, para gastos del próximo proceso 
eleccionario del 21 de noviembre de 2021, menciona que existe disposición de aprobar. 

SÉPTIMO TEMA  
APROBACIÓN MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N° 19  

La concejala señora  Grace  Arcos Presidenta de la Comisión de Hacienda, señala que 
esta modificación habla de 150 millones, iría destinado a aumento de gastos que deben ser 
transferidos a otros Municipios, al Fondo Común Municipal, para financiar Cajas Chicas 
para gastos menores de distintas Unidades Municipales y además, financiar el día del 
funcionario municipal, indica que las tres modificaciones cuentan con las firmas de las 
respectivas Direcciones Municipales correspondientes y existe disposición de aprobar. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Presupuestaria N° 17. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Presupuestaria N° 18. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Presupuestaria N° 19. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., consulta, en relación a la modificación 
presupuestaria N° 17, si corresponde dejar el punto de auditoria como un acuerdo del 
Concejo o se da por hecho que se iniciaría el proceso de llamado para la auditoría. 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastías F., señala que sin perjuicio que están 
aprobados los recursos, el cual era el obstáculo para la contratación de la auditoría, se 
solicita tener por complementada la tabla, en el sentido de aprobar por parte del Concejo la 
realización de una auditoría presupuestaria y del PLADECO. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la contratación de la Auditoría 
Municipal para el periodo de gestión anterior y el PLADECO. 

OCTAVO TEMA  
AUTORIZACIÓN PARA SUSCRIBIR CONTRATO BAJO MODALIDAD DE TRATO 
DIRECTO SERVICIO DE RECOLECCIÓN Y TRASLADO DE RESIDUOS URBANOS EN  
LA COMUNA DE CONCHALI:  

• PROVEEDOR: ASEO URBANO Y ÁREAS VERDES TRANFISCH LTDA. 
• MONTO MENSUAL SUMA ALZADA: $22.700.000 CON IVA INCLUIDO 

\91,17-
1.t

VIGENCIA: A CONTAR DEL 18 DE OCTUBRE AL 16 DE FEBRERO 2022 

I Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

nal de SECPLA señor Daniel Arce, expone en base a  power point,  documento 
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que forma parte de la presente acta. 

CONC L HA  

SOLICITUD DE SUSCRIPCIÓN DE CONTRATO: 

MODALIDAD TRATO DIRECTO 

xlServkib de Retoise~  y Traslada) de Reskluos  Urban  trt 
Comuna de Canchal>, 

FINANCiAMIENTO: MUNICIPAL  

tet~».1* Ce1141,00L Pt.ido1,1,e~4:.4,11,5 Irk.n 

da0c4.4.$0.  
ANTECEDENTES 

Mediante Decreto Exento N°840 del 2021 se declaró desierta lo 'licitación pública: 'Iervicio de 
Recolección y Trasladó de Residuos Urbanos en la Comuna  de Conchati", ID: 2581-20-LP2i, 
!lindado en que lo  oferta económica mensual presentado por el único oferente 'DEMARCO  SA.  
de $30,622090.- IVA incluido,  mensual no resulto conveniente o los intereses municipales por 
superar en un 60% el presupuesto referencial publicado en la licitación, correspondiente a 
$18.500.000,, mensual ;VA  Incivido 

Actualmente se  mantiene vigente prórroga de Contrato «Servicio de  Recolección y Traslado de 
Residuos Urbanos 2019-2021», sancionado mediante Decreto Uenta N4777 del 1908.2021, el  cual 
tiene una vigenda  de dos meses a contar del 17.08.2021 al 17.10.2021, por un monta mensual con 
IVA incluido de $18440.200. Lo anterior fue aprobada en sesión ordinaria de Concejo del día 
OSC'Z,2021, 

tt 	 >0,M 2(.121 
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)USTIHCACKN SOLICITUD 

10. mantener la centheidad del servido  es  de cdrácter de knpreschndible para la comunidad de 
setylcb de recatee-clan y traslado de residuos voluminosos en /a comuna es de caract& de 

Municipatidod, debido a que el servicio provee los medios f:.)01`a lo recolecckSn y tionsporte de escornori.:::,s 
residuos voitirninosos depositados en lo vid pública, los cuates afectan airtyclarnenle a la comunidad en 
términos sanitarias,. y Por ronsiguiente,, en lo salud públicsa Es por ello, lo relevancio de mordenei este SCrViCk) 
lo comunidad, el CUCO permite adoptar los meados paro resgueretor la limpieza de lo víq pubsizo, por 10 
transitan los vecinos y vecinos de la Comuna. 

C;onsirferoncioloesta:loteada en el arfículo 34 del Manuel de Adquteiciones del Munícipto soncienack. 
medInnte Decreto Exento \TI 0261201-  ¿.,> se tequere etecluar <tratacm-1 me-ol:inte rnoidkdod lje 1f a 
alecta por un Período sei;ciktdai, poro contar con tiempo neceiolo p,010 etectuof e g>,c5oeso 
está en la tase de 	 bases, para su publicación. 

wzn- 	-x"Agi3=4", 

.14:0M-1 
PROC  0 DE TRA  TAC  ÓN  DE TRATO DIRECTO 

tp,  Para -pioreder con la tramitación de la contratación de este servicio mediante in d lkioa Oe  irate  
5°4cdome 3 cottociones, de acuerdo al sks-kiiente detalle: 

   

RUT 

  

 

Precio  a. •  • 

  

Aseo Urbano y Áreas Verdes Transfich Ltda. 78.99&910-8 $227OO,OOO 

So Rec Lta  78369370,4  $29, 23$.3OO 

Aseo Urbano y Transportes Broc** Ltda.. 76,241363-9 $29. 869.00O  

›. Considerando la evaluación de les ofertas recibidas, se vocede aproponer la contrdide,dt-1 txtlo 	 - 
de Unto Directo can  et  oferente Aseo Urbano y AMOS Verdes Transflon Ltda.<  pal  presento 
ecoráórrico, y que de cumpliendo con io estoblectdo cn 104 Requerimientos Tecnlogs 
Directo que se somete a lo aprobación del Concejo, 

11:f*VMA -001X.19:..4 ce1w49,11C/4-41,1 
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CotizacIón Transtich limitada 

  

4 ..,m• 	• 
1:1,11,10,01,1. 	• 
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, 
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,**** 

 

de0t; t4.  

 

nettIMA ODIUM. tetttteteon 	.21n1  

Cotización Bracor limitada 

 

   

' 

•• 
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• 
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Cotización Bio-Rec limitada 

‘7,11V41~1014 1,1*Wütni. 

CedlIZACIÓN 04-#4592,w021. 

tiCPStmlu, 	 C.111A,113C.443014 Aik.) 

Propuesta de Suscripción de Contrato 

En consdetack5n a todo lo señalado precedenternente se propone aprobar 1-,s1 suscrán de contrato del Ir • o. 
~eta: 'Servido de Recolección y Traslado de Residuos Vokoninosoi en la comuna de Concha", a vitxv: 

• Contratista: ASEO URBANO Y ARIAS VERDES FRANSFIC  

RUT:  78,99&9(>8 

• Valor Mensual del Senticioz $22.700.000, IVA Incluedo, 

• Vigendo del Contrato: 18de octubre 2021 al 16de febrero de 

Esta solicitud Considera lo establecido en la letra jh del artículo 65, de la Ley Orgánica 
Constitucional de Municipalidades, debido a que el monto propuesto o adjudicar es superior a SOO 
111M. 

1E<PF411•1 cot *ft tA 
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A 	Q11&ca  

Luego de la presentación el Alcalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

El concejal señor Carlos Sottolichio U., referente a este punto, señala que no cabe duda 
de la pertinencia que el Municipio mantenga este servicio, consulta cuál es la justificación 
de este llamado a trato directo, señala que lo que acá ocurre es que no se llamó 
oportunamente a una licitación, se está llamando a trato directo y debería haberse hecho 
una licitación, pide precisión. 

El Alcalde señor René De La Vega F., indica que la Municipalidad debe generar el llamado 
del servicio de basura domiciliaria, que está vinculado a la figura de concesión, dentro de 
eso está la figura de voluminoso y este también es a contar del mes de febrero, además, 
señala que está la figura de ferias libres. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., consulta si esta es la misma empresa que hace un 
año atrás se puso término unilateral al contrato. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que es así, termino al servicio de basura 
domiciliaria, no es el mismo servicio que se mantiene con la misma empresa. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., consulta si existe algún proceso judicial en relación 
al término unilateral. 

29 	
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El Alcalde señor René De La Vega F., hará las consultas a la Directora de Asesoría 
Jurídica, para mayor precisión. 

La concejala señora Patricia Molina M., consulta por qué no se pronunció la Dirección de 
Control, y aparece firmando  Nicole.  

El Secretario Comunal de Planificación señor Patricio Hernández, en relación a la 
consulta del concejal Sottolichio, responde que sí se realizó un proceso licitatorio anterior, 
lamentablemente la única oferta que llego, era por 30 millones aproximadamente y el 
presupuesto referencial era de 18 millones aproximadamente, razón por la cual, el proceso 
licitatorio que se había considerado, se vio mermada ante el aumento de recursos. 

El Alcalde señor René De La Vega F., indica que sobre la consulta de la concejala Molina, 
señala que es  Nicole  quien aparece firmando, ya que es ella quien debe generar el 
certificado de disponibilidad presupuestaria. 

La Directora de Asesoría Jurídica, señala que efectivamente la empresa TRANSCHIF 
presento dos reclamos de ilegalidad y un recurso de protección, este fue declarado 
inadmisible. 

El concejal señor Carlos Sottolihio U., comenta que existe improvisación en lo 
presentado, señala que esta licitación debiese haber sido por seis meses y no por cuatro. 

Se solicita tomar votación. 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastías F., procede a tomar la votación. 

En Votación:  

Concejala  Grace  Arcos Maturana 	 argumenta su voto ya que es un 
debate de alta relevancia, tal como lo decía el concejal Sottolichio, en tres días más termina 
este servicio y los concejales se ven presionados, los mismos documentos que hacen llegar, 
indican que este es un servicio indispensable para la Municipalidad, pero también es muy 
importante la reflexión que en la sala se ha planteado, el Municipio no puede estar al portas 
de una aprobación para dar continuidad al servicio, porque finalmente se condiciona de 
alguna manera bastante especifica al Concejo Municipal, porque no tienen alternativas, 
señala que en este caso además, excede un 60% del monto referencial. Agrega, que donde 
hace su punto crítico, es en relación al trato directo, hace un tiempo atrás, se hizo un estudio 
académico, por el observatorio fiscal y por CIPER, donde se establece que efectivamente 
ha habido un aumento en el tipo de tratos directos desde los Municipios, y lamentablemente 
un descenso en las licitaciones públicas. Comenta que el trato directo es una excepción, 
entiende que acá se cumple esa excepcionalidad, aprobara, pero llama a que esto no siga 
funcionando con naturalidad. APRUEBA. 

Concejal Santiago Arriagada Rojas 	 en la misma línea de argumentación, 
NLÉéli 	que la Municipalidad cuenta con un contrato con SMC que se vio en sesión anterior 

y aun D, se comienza con el proceso licitatorio, probablemente también se deba acudir a 
n tratóArecto, cree que se debe poner énfasis en el proceso y los tiempos.  APRUEBA. 
7:1,-/y 
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Concejala  Marjorie  Melo Valenzuela 	 reitera el llamado a trabajar con 
anterioridad, y que además los antecedentes se entreguen al Concejo oportunamente, 
sugiere hacer un llamado para fomentar la participación de las empresas en las licitaciones. 
APRUEBA. 

Concejala Patricia Molina Molina 	 cuando se aprobó este tema, se dijo 
que sería solo por esa vez, solicita que esto no se vuelva una costumbre. APRUEBA. 

Concejala Dennisse Palacios Guzmán 	 en la misma de sus antecesores, 
indica que se les entrega una información sobre la misma, que lo único que se pretende, 
es obligar a aprobar sobre la fecha, la comunidad no puede esperar este servicio, no hay 
tiempo para poder estudiarlo, pide que esto no se haga una costumbre, menciona además 
que le hace mucho ruido que solo llegue siempre, un solo oferente a las licitaciones. 
APRUEBA. 

Concejala Natalia Sarmiento Medina 	 no se puede dejar a la comunidad sin 
este servicio, se suma a lo mencionado por sus colegas, en el sentido que la información 
llegue a tiempo para ser estudiada por los concejales. APRUEBA. 

Concejal Carlos Sottolichio Urquiza 	 la comunidad requiere un servicio 
oportuno en relación a voluminosos. Se les señalo en una oportunidad que lo mejor era 
licitar aparte, para así hacer calzar las licitaciones en la fecha, también se dijo que se iba a 
fortalecer el componente de reciclaje, de reutilización, de ese tema no se ha visto nada, 
pide no seguir improvisando, señala que no existe dialogo por parte de la gestión hacia los 
concejales, existe un muro, no hay reflexión en conjunto. APRUEBA. 

Alcalde 	 la responsabilidad de capacitarse y 
estar preparados para el Concejo, indica que depende de cada uno de los concejales, 
menciona que no se está aprobando un servicio mayor, se está aprobando uno de los tres 
contratos que hay en relación a los servicios voluminosos, uno de esos tres servicios hoy 
está terminando, se debe hacer una licitación, pero cuando una licitación presenta algún 
problema, como en este caso, se llama a trato directo. APRUEBA. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para suscribir 
contrato bajo modalidad de trato Directo Servicio de Recolección y Traslado de 
Residuos Urbanos en la comuna de Conchali: 

• Proveedor: Aseo Urbano y Áreas verdes TRANFISCH Ltda. 
• Monto Mensual suma alzada: $22.700.000 con IVA Incluido 
• Vigencia: a contar del 18 de Octubre al 16 de Febrero 2022 

La concejala señora  Grace  Arcos M., pide al Alcalde sea respetuoso con el Concejo, el 
mandar a los concejales a capacitarse, le parece una falta de respeto, además, le solicita 
que sea receptivo, pide que sea más amplio en las miradas. Comenta además, que se mire 
más allá en relación al servicio de recolección, hoy se vive momentos críticos sobre el 
cambio climático en el mundo, pide profundidad para tratar el reciclaje en la comuna. 
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La concejala señora Patricia Molina M., abogando al respeto, señala que en el patio 
central se está realizando una ceremonia para los funcionarios que se acogieron al retiro 
voluntario, le gustaría que se pudiese ir y saludarlos. 

El Alcalde señor René De La Vega F., indica que a él no se le ha invitado, es una actividad 
que está realizando el Gremio. 

La concejala señora Patricia Molina M., pide un pequeño receso en el Concejo. 

Se acuerda realizar un receso de 5 minutos. 

NOVENO TEMA  
APROBACIÓN MODIFICACIÓN CRONOGRAMA FIDOF 2021  

El Secretario Municipal señor Daniel Bastías F., Se solicita alterar el orden de la tabla, 
para poder abordar el primer punto de complemento. 

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La concejala señora Patricia Molina Presidenta de la Comisión FIDOF, agradece al 
Departamento de Organizaciones Comunitarias por el trabajo que se ha realizado 

La Jefa del Departamento de Organizaciones Comunitarias doña  Jessica  Severino, 
indica que en relación al calendario FIDOF, se ha solicitado realizar modificaciones al 
calendario en relación que existen proyectos que tienen necesidades de pronunciamiento 
jurídico, se aplazaran algunas fechas de la etapa de la 12 a la 17, según lo siguiente: 

DONDE DICE DEBE DECIR 

12 Presentación y Aprobación, por parte del 

Concejo 	Municipal, 	de 	proyectos 

preseleccionados 

14 de octubre. 14 de octubre al 28 Octubre 

13 Formalización de Convenios FIDOF en la 

Dirección de Asesoría Jurídica. 

15 al 29 de Octubre 15 de Octubre al 05 de 

Noviembre 

14 Tramitación de Decreto Exento y Decreto de 

Pago. 

15 al 29 de Octubre 15 Octubre al 10 Noviembre 

15 Ejecución de los Proyectos 

-,...._ 

01 de Noviembre al 17 de 

Diciembre. 

01 de Noviembre al 23 de 

Diciembre. 

16 

lk, 

S 	visión de los Proyectos. 

r 

01 al 17 de Diciembre. 01 al 23 de diciembre 
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17 Rendición 	de 	proyectos 	por 	parte 	de 	las Hasta el 30 Diciembre. Hasta el 30 de diciembre 

Organizaciones con FIDOF 2021 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Cronograma FIDOF 
2021. 

Se retorna el orden de la tabla. 

DÉCIMO TEMA  
APROBACIÓN PROYECTOS FIDOF 2021  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La concejala señor Patricia Molina Presidenta de la Comisión FIDOF, señala que es un 
tema ya trabajado en la Comisión, le pide a la Jefa de 00CC, pueda exponer sobre el tema. 

La Jefa del Departamento de Organizaciones Comunitarias doña  Jessica  Severino, 
expone en base a  power point,  documento que forma parte de la presente acta. 

RESUMEN PROCESO 
POSTULACION FIDOF AÑO 2021 

33 



"FIDOF 2021" 

Contexto Covid - 19 

PROYECTOS POSTULADOS POR BARRIO 

34 

Proyectos Postulados : 122 

Proyectos presentados sin observaciones: 101 

Proyectos a ser aprobados en este concejo: 107 

Fuera de bases: 07 

Proyectos en espera de pronunciamiento: OS 

Monto Presupuestario disponible: 58300000 

Monto en proyectos aprobados: 

Balneario: 16  

Juanita  aguirre: 15 

Central: 25 

Sur: 23 

Vivaceta Barón:23 

El cortijo: 09 

Vespucio Oriente: 11 
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DÉCIMO PRIMER TEMA  
PRESENTACION DE SOLICITUDES DE ANTEPROYECTOS Y PERMISOS DE 
EDIFICACIÓN AÑO 2020-2021  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

El Director de Obras Municipal señor Miguel Moraga, expone en base a  power point,  
documento que forma parte de la presente acta. 



48 

AnTtF-Pr 

Alrowy" ANTINOYMOS k020 20Z1 
.C.ANTIOA000/(CCIÓN . 

1111.111. 

MEW 

M 
1111111111111111111~~11111111111111111111 

IL 	 / 0 
PIAUI 

o 
CRETARIO 
UNICIPAL 

48 



Aatleele 

leeNewereeeeeal „Lbw*  da  
deliega ,<1444*/ 

41,11~ letmOe 

*Mode 	In ewe** hot, nemaála 
*ea,  eatlene edeffite. Inn -01,,weeecleell ee, 
4,111 	14 **, **WM flokál 111 

P041,- 	*Ivtl 
1'110110 0 10**10 	epolwelee,  
,zetwoyouo o 44, P/011014, ,1941 	celea 
~me '1~ en we 
e*aweeeed* deladowenetateataalu 

b,‘ 

49 

lit44 Li.l› 	1'01 111,1,1,3 WI f::.~ ,OCZ ,‘«50,1M 44"115,111": 
0,404 	 dkr t•:* Or, 	 (4:40114~11 wí" 

ent~Itt e.*Itmot" y otoin cr*stroo V*,  ow 
see)1,/ le> tkapweta 0*, iredda twawato 	4r.»,*,,  114 IA}de *411 
Ileat, .1~a ~ego ete ~ardaste/e4tedee tovecte ok.4401,  
,400,0, oat * 	1.1* oele,~ ,a*mme, rewomaratalszo 9.ae 
*exeati  ,,otee 	I:apeter 1***914.Saieal ez.,  el Mesa/a/Ito 

flee'wee, Mekeweelieene., &lee leneameailew wawa. eseweaa,  
"Wee^ ***/*yem**00011 leneeleo * Ida,/ eeee 104~ 

aia0100 14* 

0"to .roe loellthe oelite~e~ o,ervte 	4r0o1~ 
tweegee de Newel eelepeed~ eople et,  Ilelve. ~~eee 
áltou4 Ixem(14 4144On +4»i 	af4540 

*Imo ko 11~4?   »01.110** 
.14-4*,0g 	1.40414101: 0,0 04111* 	aa 

zeyeeeeemeba taw» 1***»41* ak,eareeek~eteeffieledm: 

~cult,  14 	raatn-Vx Cavezel,elow, 	*1~ <le 
a:iea,,~11:1*,1*edlitewile,aGfamol 

1E1~ E.511MADO PERM SOS LA. EMFICACIÓN 

$ 

.444:14.4•1, 

••• 
• 

ate,emeeke 

TamPo EisnipsvApo 

• 

.1•Ze 

• 4,1 
< 	 CVO ,144, 	 • •• t.'Mt 

•,• 

112 	C.,1 5 

- ' 

49 



k-74r7h, 



10,1,:e0 

51 

It WW1 UM KA,CION 
TOW. pliw P111 

\P is' I) 

51 2 
 SECRETARIO  

(ige.  

MUNICIPAL  
• 
):› 



52 

11,1 
.114 4 
WW1 

t011t 

gttlt$ 
130t1iftt gt 

1.1Mtilt 

PtnerS05. €011CACION 
Sur.1.1 44r N EST 	N* P1SOS. 

.,14.,10,.,:. 	1, ',., .-..x 	L';. 	.....e.,., ' 	::•>.:...1.so. 	 1 I'm. 

1Q- 

• ;"'::›'.›<,'",  

hr5.1 Art Benefuju 

A rt 	fleducclon Istacjona~ntas 

1140 	modkelorm, 114*-1*.ii› tot obev /rite vo,c4sdi~ I* 1, po*,1* iktipkr 

,1> tors.tructIbélkiml O/,1,144, *444r•sment, .1.4:1p1m. dog Wr441  

1 

1 4 
1.~~1.,..«.. 4,4 	. 404 

44. 14,14.1..11 
lomokvattltasz taw. WA 

41144 
11," Ott 

Ittgt, Wt. t...., 
1.4.9.190x11.1. 

WM. 0,440.44 

..1.41** mg 4. 4444t4t, 	t111.110:, 	.4-111.1/1;:. 
.111.11.41.4.4***. .4111,11.4.º444.1.4.1 

10414. 4, 

, 

DATOS 

r) TO: 

Sa14.4510 

q 	 o 
i-) 

„ secR ,90- 
 .1, ,:z.  hAUN 
1., 

52 



dem 

+144144 44,44. 4,1,2 

11100 

n11110111 

I 	111111 
, 

i; 

j, A D  o P  

53 

 

2 -SECRETARIO 
a. MUNICIPAL = 

53 

DE NSIFICACióN EQUILIBRADA 

t4,:d 	4.144341,14,/s4Ittt l',111V4gAtt,4 turstáln4i4t1.144:. 

DenuticaciOn 	n$IFicot fión 	DenUticoción 	DenOk oci4n 
ARMÓNICA 	EFICIENTE 	EQUITATIVA 	COHESIONADA 

41,411.4“1,1*/44.1141"4/14 1:011:A141A 14  «it»  147,6olez y xer Udde, 1,4 .0tOtet 11,,1 t títOtio., 

1300040,1 en 1oMO 0011/41,40, del:~4.4 1€41-41 1,04 414,1101141414 
vIrt10:1411. ~44. fir<taf odymrsos aff torrno 

MC3,15, ut/kond0demorwo «tow° yVirtudla 	 'rntteuvo$ ~morn/0$' e.e 
oow.yk. operhou yore/M.:WM de espaciOt priveziet paw el ult, peelko 

14C"OS leRMAIIVOS  PARA  IA APSRTURA Of 15~.10$  PRIVADOS  M SO MILK° 

e" «mom., <:ts, Art30,10 Itht del Nth 4:4 try Gemer.s1 urbom."0 (erl,„tr„,40,0"...1, 
szlgovAz buf.A44 ovtOdar. 
letho* edltitta86n pdra  aumentar  <4 eyerein de we piibiSettl, 

pop:Ott y palerial interkeet, 

plazat interoUret 
«y).  portalet form-944w al  usa  públko, 

0~1 

• Pte,"11,e11, 1/441.140 	e1t»:#04:11 prioulas de uso pUblíco 
/impute y eirkfueitten /a maperficie drUponilyie de  
urbonos, curn~ftsk,do dotacien t1.4 81~ 

• 1,stim444.1 1:14":".Ñts de otelblem plo'd 1314#1041 	d40,,c4 111444-kos, 
rftv,,lengirs ev,* csrsi4c415. e$ 4m 

UM UtAMSRACJONSOCiAL YSUSTENTAW 

.1,1,109-~11d-~,~ 

401.. .1.1.....1111. 

WO'S 
OltOlOreS tsieftas al  uso  put~  



iNalinvos 
Pasajes ygateliasíntefiotes 

54 

NaNTIVOS 

PhitaS irdefiOeeS 41>dertaS di VW pUbtko  (on camefog 

OKEISTOVOS NORVATMSAA, OPtSITI,11A. Of f$PACSOS WOOS M. U93 PS.:111.1(X) 

Mr") Di IA tZtFirCA<XXIt O APER71MA D&Ali~t 
54 10111~ f‘dtt) de le edlficeoldo aperttdd taal 0 	del agleard4n,  pata  apentorg 	espado 
olyago II goo go:Itko, go ,or.o> Iseoele4lekteesee se  te~  odee* 	rledeisad owtlitiboes, thk iINCentivo I» *Ste 
tips pate** rnejotat J4111.1kuct. UvrifrIOSi4.114. 	?lituziCk4nál dilwatIolO ddOSO/i0 0,24e»,  
pgrív4d(1.  tos  ~Ix 	tots~, 	«tee tek.we+eeds eylee eu444+0e,  'hope de <Wee 	í*WIPkb 
ferns tonelmte, 

1,44,VESY GM:ERAS "TESVRES 
proewom 00,411...4 d:,/ pas‘ajts y gaileriiS  hada los  espade.ys frtrefiof^ 	társ nomvánits, «WI It> Cub;  1,0 

anuttiolk..› 	swerii6ed 	) 15,Jblico,041vkr.So y s¿,  de^,men 	v'ttuión peatwMla 
w14:áná. LIU etko>ookldn 141 potdofo «:4119400nemat tors w~szas nooleooslos goo panniten tot don's on Iscsolmlo,olls 
hteotiOS edi /wows do onorlded, 

P Li 1 Z. ~011411114110~ (410 ~CO OliV COMMA& 
$t worn," kt terstrmleo y diSOk. 	pl,n4s 	 0,1‘ Çrt1,10z4r4s>  roe puerlan af>tko4. 	-W:,0 

ptlt*0 	fur~ 1.:om1.4<j4kS y 54~, wertingtollf>1005. P115tnide/5 Nta 	fltroj.V11,1 

Olt:~1.isthis~ oogrlo ‹omple~»?  ces  oed.ommes menteiporten  que  piesmkor,  so ~le deteftIoNede, 
	 po/ ter~ ~del, 

loaskrAtil 
se peee,,,,e.e to tordruxien Me% de o 	lI edifIrAltrle.".  qUe Penr4lan en5arwhar 4 esg:400d4.tx.:1  
públko ;s:orAt 	 y elTert.wlespatkpsde“col3d6n peate.Aid pr,:Aegid». tn etc tale  se 
reoeee4e.ode ~ow evektmee tom de,  <lore qoe 'impel, se 95e, forese egyedmee, 

co  

EcRE-riw1 /4"6  
1,11c.124  - 

• ” 	 4.13 

54 



LINEA DE 

TIEMPO 

VALIDEZ 

INCENTIVOS 

0.‹'.1:0111/41PIR 
1,1"val..1100. 

14/ 

55 

ZISW419,01-11,1110,11, 

SOO 

NEA DE 

TIEMPO 
VALIDEZ 

CENTIVOS 

03 2,12:e 

55 



56  

GRACIAS 

Terminada la presentación, el Acalde señor René De La Vega, ofrece la palabra. 

La concejala señora Patricia Molina M., valora mucho que se I 
consideración, puesto que esta información la habían solicitado hace 
mucha inquietud en la comunidad, recuerda que aún está en "veremo 
Lorenzo, ahí se generó mucha angustia en la comunidad, indica que le g 
pero deben ser respetuosos con la comunidad, con la gente del territon 
de 200 departamentos, su preocupación es si el alcantarillado dará ab 
se debe regular que todo lo que se construye sea armónico. 

haya tomado en 
lempo atrás, existe 

el terreno de San 
usta la modernidad, 
. Si bien hay cerca 
sto. Manifiesta que 

El Alcalde señor René De La Vega F., indica que ya existe una  image  
punto beneficioso, era complicado mostrar antes esta información, 
construcción son técnicas, la Dirección de Obras no puede interveni 
construcción se acoge a la normativa finalmente se puede construir, p 
llegada del metro, es más complicado. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., agradece la expsosición, es u 
hace años estaban esperando, porque hoy si se presenta, consulta si 
en relación a la aprobación de la imagen objetivo. La misma imagen 
presentado y que han aprobado, habla que desde el 2012 hasta el 201 
efectivo de viviendas en Conchalí, sin embargo, el déficit siegue sien 
viviendas, el mismo SENSO proyecta la construcción de más de 400 
para satisfacer el déficit que existe en la comuna. Hay una situación 
compleja, el tema de las inmobiliarias no se ve como una oportunidad p 
como para autosatisfacer necesidades, estos no vienen acompañad 
estacionamientos, espacios deportivos. 

O 

I 

4, 

objetivo, ya hay un 
las normativas de 
en el diseño, si la 
r otra parte, con la 

a presentación que 
cambia la situación 
bjetivo que les han 
hay un incremento 

o por más de 4000 
viviendas, pero no 

bastante precaria y 
ra los vecinos, sino 
s de áreas verdes, 

las Leyes que han 
habla de un déficit 

na vez aprobada la 
ión, señala que no 
, los anteproyectos 

El Alcalde señor René De La Vega F., indica que lamentablemente 

• ; perjudican cada vez más el quehacer municipal, por otra parte, s 
\- de vivte as, sin duda se quiere un crecimiento armónico. Señala que 

ima e etp tivo, ya hay claridad en los plazos, entes de su aproba 
railllari ad de los plazos, ya los plazos han quedado establecido 

iffigresados. 
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El concejal señor Carlos Sottolichio U., indica que la entrega ahora de esta información 
tiene que ver con una iniciativa que firmaron algunos concejales solicitando a la Dirección 
de Obras que informara sobre una materia que está latente y que genera muchas 
preguntas, que es bueno que se entregue esta información. Por otra parte, señala que es 
bastante y espera que a nivel de Comisión se pueda analizar y trabajarla con más 
tranquilidad. Comenta que efectivamente existen inquietudes por parte de la comunidad, 
sobre qué pasa con Conchalí en termino de futuro, hay comerciantes que tienen 
inversiones, que tienen proyectos, emprendimientos, señala que sería un error pensar solo 
en Conchalí, este es un tema de la ciudad, cree que es bueno que los Dirigentes de las 
Juntas de Vecinos estén informados, comenta que este es el tema futuro de Conchalí. Esta 
comuna está cercada, no tiene posibilidad de expansión. Sugiere que esta conversación se 
amplíe a otros sectores y actores sociales. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que el enfoque debe ser en el Plan 
Regulador, con participación de los vecinos, es una tremenda oportunidad. 

La concejala señora Patricia Molina M., indica que hay más interés en el Plan Regulador 
de lo que se piensa, ojala se pueda integrar a los dirigentes. 

El concejal señor Santiago Arriagada, señala que el principal elemento es llamar a la 
participación de la comunidad y búsqueda de soluciones. 

La concejala señora Natalia Sarmiento M., agradece la presentación, señala que sería 
una muy buena idea la realización de mesas de trabajo para que así el Concejo pueda 
plantear sus inquietudes, además, incluir a las familias cuidadoras. 

La concejala señora Dennisse Palacios G., solicita se envíe al Concejo la presentación 
realizada anteriormente, cree que lo armónico de Conchalí no se debe perder en la 
nebulosa del progreso, señala que es importante trabajar de manera mancomunada, 
generar mesas de trabajo. 

El Director de Obras Municipal señor Miguel Moraga, menciona que está disponible para 
trabajar en todas las mesas de trabajo a programar. 

Terminado el debate:  

El concejal señor Carlos Sottolichio U., propone se le pueda otorgar la palabra al 
Dirigente que está esperando en la sala. 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastías F., señala que de acuerdo al Reglamento 
Interno de Sala del Concejo, hará uso de la palabra el Presidente del Club Deportivo Unión 
Sacramento, don Germán Baeza Vargas. Tema: Comodato  Juanita  Aguirre. 

El Presidente del Club Deportivo Unión Sacramento señor Germán Baeza, indica que 
hoy en la mañana recibió un llamado de la señora María Teresa Arrocet, la cual sutilmente 
le sugirió que no asistiera al Concejo e intervenir acerca del Comodato, ya que el Municipio, 
también está solicitando este, indica que esto ya era conocido por él a través de 
transparencia del IND, le estarían haciendo una objeción y mientras no superaran esa 
objeción, ellos no darían un veredicto. Señala que hace algunos días, ingreso al IND, una 
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solicitud de Comodato para la Institución, cree que eso se resolverá 
Comenta que en el recinto  Juanita  Aguirre existen dos Instituciones 
Unión Sacramento-ambos están dispuestos a asumir la administraci 

en un largo plazo. 
INTERAMERICA y 
n del recinto, para 41 

mejorar el entorno hacia el resto de la comuna. Señala que en el Estadio han puesto una 
reja periférica, pero nadie les ha consultado nada, consulta quien la  ins  alo, los han dejado 
sin la puerta de entrada directa a la sede, además habita una persona a legada y existe una 
deuda de electricidad y agua, consulta si es posible que la Municipalidad les pueda cooperar 
en ese tema. Acude a la buena voluntad en que se mejoren los espaci s, señala que no es 
posible que sigan jugando en canchas de tierra. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que sin duda la Municip lidad siempre está 
muy preocupada en cada uno de los territorios, lamentablemente ha e mucho tiempo el 
IND no se hace cargo de sus propios terrenos, señala que la Municipa idad ha solicitado 3 
terrenos al IND, es algo lento, pero seguirán insistiendo, para que así I Municipio tome la 
administración de algunos terrenos, no existe rivalidad de quien se gan primero el terreno, 
la idea es trabajar de forma mancomunada. 

La concejala señora Patricia Molina M., señala que es efectivo que e 
demoran, en el periodo de Alcalde de don Carlos Sottolichio, nunc 
respuesta sobre el Estadio La Palmilla. Comenta además, que en la C  

el IND los tramites 
le brindaron una 

misión ha quedado 
expresamente detallada su problemática y además la deuda que ha se~alado. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., lamenta lo que comenta don G rmán al inicio de su 
intervención, en que haya sido instado para que no expusiera en el  Co  cejo, precisamente 
es bueno que se transparente en este espacio que si el Municipio llegase a tener la 
administración de ese espacio, buscar alternativas de quien administrar el uso del espacio, 
el Dirigente ha mencionado el tema de la reja, ese es un ejemplo de lo tan importante que 
es escuchar a la comunidad. 

El Alcalde señor René De La Vega F., señala que seguirán hacien 
correspondan para poder lograr tener la administración del espaci 
conjunto, y además, insistirán al IND sobre las personas que viven de 

o los trámites que 
y así, trabajar en 
llegados. 

La Administradora Municipal señora María Teresa Arrocet, indica qu efectivamente ella 
llamo a don Germán, y se le informo a las 10:25 que se le había nviado el link para 
conectarse, antes de entrar a la sesión, le ofreció las disculpas p r si se había mal 
interpretado su comunicación, no es su idea impedir que los vecinos a istan e intervengan 
en el Concejo. 

El Alcalde señor René De La Vega F., agradece la participación del 
que lo mantendrán informado ante cualquier noticia. 

ingente y le señala 
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DÉCIMO SEGUNDO TEMA  
APROBACIÓN PLAN MAESTRO DE RECUPERACIÓN BARRIAL DEL BARRIO 
PANAMERICANA NORTE  UV  04, DEL PROGRAMA QUIERO MI BARRIO.  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

El Secretario Comunal de Planificación señor Patricio Hernández, el Profesional de 
SECPLA señor Franco Sedini y doña Evelyn Toloza, expone en base a  power point,  
documento que forma parte integrante de la presente acta.  
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iISION DEL BARRIO 

'Lln barrio más limpio y con mayor seguridad (vial), 
mejor iluminado y con más áreas verdes,, con más lugares 

de encuentro, actividades para la comunidad, y uno 
mayor participación vecinal". 
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OBJETIVO GENERAL Y ESPECIFICOS DEL PUIRB 

fl  P matISIfe, está etatiateado et,i la contigutación dé una nueva Innto bártlat uq 

sistema de ateas y es~ yeides y la sutura sockr espacial a traVeS del uso, el cual 

borle tomo OWettoci pirificlpál ~M'al el l'tabítat ReWettclai del Cattio lylraltil0 de 
aspectos thac.cis y sodáts de escala barría». 
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OBJETIVO GENERAL Y ESPECIFICOS DEL PMRB 
PLAN DE GESTION SOCIAL 

PLAN DE GESTIÓN SOCIAL / PROYECTO Di COPROMICCIÓN DEL ESPA 

la lo/miar:ion de acciones del PU41 de ("h‘n de Sinitial tiene como oropCsite 

centrat generar iniciativas socio-cornunitarias de oo,oroduccion que fomenten  et  uso 

y mantención de los espacien públicos del barrio.  incentivande La convivencia y 
ortkopecion vecenal, en coordana~ con una e< garlitalidri te01'~Utiv,1 

ploaKtAia dentro de4 terrdodo, 

Rlon de Atención y Mejoratmento de las COVICIWOM Medioambientisies del burilo 

ObletNo fomentar La respornabblad meclioambiental y la mentericii5o CSPOd05 

públicos y áreas verdes del tmmo 

Promoción de uno ilttior C~I>C10 Vecinal y Pertenencia Sarria 

Obieteiro fottalecta los laZOS comunitarios y la cobesaOn local, a través de instancias 
partiorwion y sociabilidad barrial dentro y hiera det territorio 

Creeditla de Red Oroanguterono/yfortafiedellento de IcrAreaciatividerd local del Barna 

Objetivo Geerza una red orgarataelonal formal con Personabdati luridka, 

representativa e infete dentro del territorio 

OBJETIVO GENERAL Y ESPECIFIC S DEL PMR 
PLAN DE GESTIÓN DE OBRAS 

Obk>tivo General 
PLAN DE GESTIÓN DE OBRAS / PROYECTO DE INFRAESTRUCrUM VERDE EN EL 

BARRIO 

El conjunto de acciones del Plan de Gestión de obras, está pensado pata ~figurar un 

Interna de esPatios veril" ateas verdes y focos de 1~ oübliico de escala vecinal y 
barrial que se relacionwl entre si para asegurar diferentes iil,sitos de exposición a la 

naturatera y roUri<Nrt entre vecinos 

Objetivos Elpf-r 
Hobakocido de bordes visides y mejoramiento ckt eles cm/traes *1 borne 

Rtmodefocion POnailltd<000 Mine 

Objetiven (onfig orar una nueva irnacen barrial y realizar un buffer con el SeCot 

indoStrill Y fitifo venecutar Vincular pi corredor Santa iNéVkat105 541.15 ron los 

espacios verdes, y otorgo una continuidad al flujo peatonal de loma clara y segura, 

asegurando mayor seguridad en Las sendad. peatonales interiores., 
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ESTRATEGIA HAEI TACIONAL 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Plan Maestro de Recuperación 
Barrial del Barrio Panamericana Norte  UV  04., del Programa Quiero MI Barrio. 
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DÉCIMO TERCER TEMA  
APROBACIÓN MODIFICACIÓN CONVENIO DE IMPLEMENTACIÓN ENTRE LA SEREMI  
MINVU RM Y LA MUNICIPALIDAD DE CONCHALÍ, POR LA FASE I DEL PROGRAMA 
DE RECUPERACIÓN DE BARRIOS, DEL BARRIO REMODELACIÓN PANAMERICANA 
NORTE,  UV  4.  

El Secretario Comunal de Planificación señor Patricio Hernández, da lectura a 
Convenio el cual forma parte integrante de la presente acta. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Convenio de 
Implementación entre la Seremi MINVU RM y la Municipalidad de Conchali, por la 
Fase I del Programa de Recuperación de Barrios, del Barrio Remodelación 
Panamericana Norte,  UV  4. 

DÉCIMO CUARTO TEMA COMPLEMENTO  
APROBACIÓN PERMISO DE USO DE MULTICANCHA UBICADA AL INTERIOR DE LA 
PLAZA ASUNCIÓN EN ASUNCIÓN CON FERRADA, POBLACIÓN JUANITA AGUIRRE,  
POR UN PERIODO DE 5 AÑOS, A LAS SIGUIENTES ORGANIZACIONES:  
- CENTRO DE MADRES GABRIELA MISTRAL  
- CENTRO GENERAL DE PADRES Y APODERADOS DEL COLEGIO NUEVA 
ALBORADA  
- AGRUPACIÓN SOCIAL, CULTURAL Y DEPORTIVA LOS ALIADOS.  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La concejala señora Patricia Molina Presidenta de la Comisión Desarrollo Social, 
señala que esto fue visto en la Comisión y el acuerdo es aprobar. 

El Secretario Municipal señor Daniel Bastías F., hace presente que se trata de un Bien 
Nacional de Uso Público, corresponde a la Multicancha que se emplaza y sus accesos en 
relación a la Plaza Asunción. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Permiso de Uso de Multicancha 
ubicada al interior de la plaza Asunción en Asunción con Ferrada, población  Juanita  
Aguirre, por un periodo de 5 años, a las siguientes organizaciones: 
- Centro de Madres Gabriela Mistral 
- Centro General de Padres y Apoderados del Colegio Nueva Alborada 
- Agrupación Social, Cultural y Deportiva Los Aliados. 
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DÉCIMO QUINTO TEMA — COMPLEMENTO  
APROBACIÓN PERMISO DE USO DEL INMUEBLE UBICADO EN PASAJE 7, 
POBLACIÓN PRESIDENTE IBÁÑEZ, POR UN PERIODO DE 5 AÑOS, AL INSTITUTO DE 
CARIDAD HERMANDAD DE DOLORES.  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La concejala señora Patricia Molina Presidenta de la Comisión Desarrollo Social, 
señala que se trató en Comisión y el acuerdo es aprobar. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Permiso de Uso del inmueble 
ubicado en pasaje 7 esquina Pasaje 10, población Presidente Ibáñez, por un periodo 
de 5 años, al Instituto de Caridad Hermandad de Dolores. 

DÉCIMO SEXTO TEMA 
VARIOS  

El Alcalde señor René De La Vega F., ofrece la palabra. 

La concejala señora  Grace  Arcos M., hará sus peticiones por papeleta. 

El concejal señor Santiago Arriagada R., hará sus solicitudes por escrito. 

La concejala señora Patricia Molina M., solicita bacheo para Calle Costa Rica, entre 
Monterrey y Santa Inés, y en Santa Inés entre Carlos Salas y Barón de Juras Reales, las 
demás peticiones las hará por papeleta. 

La concejala señorita Dennisse Palacios G., indica que sobre resaltos en Nueva Central 
con El Olivo, le han dado respuesta que se realizara, consulta por la fecha en que se 
comenzara este trabajo. 

La concejala señora Natalia Sarmiento M., agradece la aprobación del Comodato ubicado 
en Pasaje 7. 

Siendo las 20:37 horas, se da por terminada la sesión. 

SÍNTESIS ACUERDOS SESIÓN ORDINARIA 
JUEVES 14 DE OCTUBRE 2021  

..ACUERDO N° 142/2021 „...—„, 
1‘'Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Acta S. Ordinaria del 02.09.21, sin 

, 	observ  'ones.  
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ACUERCO N°143/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes las Vías (74 tramos) y Aporte 
Municipal de $180.797.000 para Postulación al Llamado 31° Programa Pavimentos 
Participativos, del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. 

ACUERDO N° 144/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Presupuestaria N° 17. 

ACUERDO N° 145/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Presupuestaria N° 18. 

ACUERDO N° 146/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Presupuestaria N° 19. 

ACUERDO N° 147/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la contratación de la Auditoría 
Municipal y PLADECO. 

ACUERDO N° 148/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Autorización para suscribir 
contrato bajo modalidad de trato Directo Servicio de Recolección y Traslado de 
Residuos Urbanos en la comuna de Conchali: 

• Proveedor: Aseo Urbano y Áreas verdes TRANFISCH Ltda. 
• Monto Mensual suma alzada: $22.700.000 con IVA Incluido 
• Vigencia: a contar del 18 de Octubre al 16 de Febrero 2022 

ACUERDO N° 149/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Cronograma FIDOF 
2021. 

ACUERDO N° 150/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes listado de Proyectos FIDOF 2021 (106 
proyectos). 

ACUERDO N° 151/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Modificación Convenio de 
Implementación entre la Seremi MINVU RM y la Municipalidad de Conchall, por la 
Fase I del Programa de Recuperación de Barrios, del Barrio Remodelación 
Panamericana Norte,  UV  4. 

ACUERDO N° 152/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Permiso de Uso de Multicancha 
ubicada al interior de la plaza Asunción en Asunción con Ferrada, población  Juanita  
Aguirre, por un periodo de 5 años, a las siguientes organizaciones: 
- Centro de Madres Gabriela Mistral 
- Centro General de Padres y Apoderados del Colegio Nueva Alborada 
- Agrupación Social, Cultural y Deportiva Los Aliados. 
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ACUERDO N° 153/2021  
Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Permiso de Uso del inmueble 
ubicado en pasaje 7 esquina Pasaje 10, población Presidente Ibáñez, por un periodo 
de 5 años, al Instituto de Caridad Hermandad d Dolores. 
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